



L'Echo de la Fondation

Supplément Fondation Paul Bennetot

Echo N° 4
07/10/2008

Vers un meilleur accueil des jeunes enfants handicapés

Parmi les projets soutenus par la Fondation Paul Bennetot, nous vous proposons ce mois-ci de nous arrêter sur le problème de l'intégration des enfants en situation de handicap, dans les structures dites « ordinaires » de la petite enfance.



L'intégration d'enfants malvoyants au sein de structures non spécialisées est une problématique tant pour les parents, que pour les professionnels qui les accueillent.

La Mutuelle Petite Enfance 31, spécialisée dans la gestion de structures de la petite enfance, **a créé une crèche « ordinaire » au sein d'un établissement pour malvoyants** (L'institut des jeunes aveugles de Toulouse) fin 2007.

La mutuelle et l'institut visent par ce projet inédit, à **améliorer la qualité de vie des enfants handicapés, favoriser leur intégration et rompre leur isolement**, mais également à agir sur notre société pour que les enfants handicapés puissent vivre en harmonie avec des enfants "valides" de leur âge.

La Fondation Paul Bennetot accompagne cette démarche, en permettant aux équipes de faire évoluer leur travail de prise en charge des enfants handicapés et de leur famille, afin d'accueillir demain d'autres enfants. La Fondation contribue également à la mise en place d'activités telles qu'un éveil aquatique ou des massages, activités qui se révèlent de véritables moteurs pour favoriser le changement de regard des enfants et des parents sur la différence.

[Pour en savoir plus](#)

Directeur de la publication : Dominique Letourneau
Rédactrice : Fabienne Duboscq
tél : 01 58 14 22 71
fduboscq@fondationdelavenir.org
photos : Fondation de l'Avenir
28 rue Beaunier 75014 Paris

